

# 竹馬会情報紙

# はずみ



竹馬会キャラクター  
なべムシ君

## 雨の中の村内一周駅伝大会

一月二十七日、雨の中、村内一周駅伝大会が行われました。選手たちは雨の中力走し、終わったあとの竹馬会の豚汁が大好評でした。



## ゲートボール場横の河川敷に

一月二十八日(月)にOBS大分放送の「川キャンペーン」の一環として山国川の河川敷に桜の苗木五〇本を植えました。当日は、真坂小学校から五・六年生全員とゲートボールクラブのみなさんや地元の人達がたくさん参加してくれました。平日でしたが竹馬会からも数名参加しました。これからみんなで管理をして、将来は、満開の桜のしたで佐知地区の花見ができればいいですね。

## 桜の苗木五〇本を植樹



## どんど焼き

二月十日、どんど焼きを行いました。例年どおり高橋神官さんの祝詞のあと、今年厄年の松尾裕一さんと渡辺幸美さんが火入れをしました。



## 島根県平田市が舞台の映画が完成!

島根県平田市の海辺の小さな小学校と、沖を通る大型定期フェリーとの心洗う交流を描いた、本当にあった物語が映画になり、今年の初夏、全国東宝系でロードショー公開されることになりました。児童数10数名の塩津小学校。ここの卒業生は泥田バレー会場近くの光中学校に入学します。映画ができるまでの、様子を地元のテレビ局が取材した番組のビデオテープが竹馬会に送られてきました。



総会の時に皆さんで見たいと思います。涙の感動ものの映画のようです。全国ロードショーに先駆けて、竹馬会で先行ロードショーをやりませんか?という話もあります。「コアやまくに」あたりでできないものかと思い調整中です。教育委員会、学校関係者には大変良い映画だと思えます。

**重要**

### 竹馬会総会のお知らせ

**日時 平成14年3月31日(日)**

**18:00~**

**場所 佐知公民館**

H13年度決算、H14年度の事業計画など、特に泥田バレーは総会后、今年の募集を始めたいと思います。これから忙しくなります!

年に1回の総会ですので鍋でもしようかと思えます。

食事は取らずに来てください。

奥さんも一緒にどぞ!

年明けから竹馬会以外にもいろいろと行事がありまして、1月号からしばらく「はずみ」の発行が滞っていました。新年度からまた月1回の発行を心がけます。(卓)